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文教建設経済委員会に付託されました、議案２件の審査の経過と結果について、主な質

疑を中心に御報告いたします。 

 

最初に、第４６号議案「平成２４年度 藤枝市一般会計補正予算（第６号）」のうち本委員

会に分割付託された費目について申し上げます。 

 

初めに「４款２項２目 環境政策推進費の小型合併処理浄化槽設置補助金について、具

体的な事業内容と、これにより合計で何基となるのか伺う。」という質疑があり、 

これに対して、「補正予算による事業内容は小型合併処理浄化槽の新設１３基を予定して

おり、当初分と合わせた事業実績見込は新設３２１基、転換１１４基、計４３５基となる。」

という答弁がありました。 

 

 次に、「６款１項６目 土地改良事業費の農業体質強化基盤整備促進事業費について、今

回の補正で進捗率はどのようになるか伺う。」という質疑があり、 

これに対して、「大新島用排水路は全延長１３１０ｍのうち１１２０ｍとなり８５％の

進捗率となる。三沢排水路と上ノ山排水路は完了となり、青南町用排水路は全延長８８０

ｍのうち６６０ｍとなり７５％の進捗率となる。」という答弁がありました。 

 

このほか特にご報告いたす質疑もなく、採決の結果、全会一致で、原案のとおり可決す

べきものと決定いたしました。 

 

次に、第４７号議案「平成２５年度 藤枝市一般会計補正予算（第１号）」のうち本委員

会に分割付託された費目について申し上げます。 

 

一委員より、「７款１項３目 観光費の瀬戸谷温泉ゆらく集客拡大事業費について、緊急

雇用創出事業により職員を採用することとした理由を伺う。」という質疑があり、 

これに対して、「瀬戸谷地区の活性化を目的としたゆらくとせとやっこ、陶芸センター、

グラススキー場、キャンプ場との連携による集客や新たな企画等を実施するために、専任

職員を雇用するものである。」という答弁がありました。 

 

このほか特に御報告いたす質疑もなく、採決の結果、全会一致で、原案のとおり可決す

べきものと決定いたしました。 

 

 以上、御報告いたします。 


